

Les Amis de La Vie de Dijon vous invitent

Mercredi 10 mars à 20h

à la maison diocésaine - 9 bd Voltaire - Dijon



Marie-Christine Bernard

Aujourd'hui, pourquoi être chrétien ?

Théologienne, religieuse depuis 1986, issue d'une congrégation de spiritualité
Ignatienne,
Spécialiste en relations humaines,
Coach d'entreprise,
Formatrice de cadres de l'enseignement catholique,
Enseignante à l'université catholique d'Angers
Auteur du livre : Les fondamentaux de la foi aux éditions des presses de la
Renaissance

« De nombreux chrétiens sont désespérés devant la crise qui traverse leurs
institutions. Dans ce contexte, la spécificité chrétienne, cette force vive ,
en faveur de l'humain, mérite d'être simplement clarifiée. »

Un débat suivra la conférence
Entrée libre

En partenariat avec RCF Parabole



Organisé par

Les amis de

La Vie

Association des lecteurs